



## 3学期、一人一人の目標に向かって始動！

明けましておめでとうございます。冬休み中、一つの事故・怪我・病気の報告もなく、本日、全員が元気に登校することができたことを大変うれしく思います。子どもたちの顔はどの子も新年・新学期への意欲に満ちてぴかぴかと輝いているように見えました。

3学期は、51日間という短い学期です。始業式では、校長の話で「目標」と「挑戦」をキーワードとして、一人一人に「学習」「運動」の具体的な目標を持って頑張るようお話ししました。実際になわとびの二重跳びチャンピオンの6年の今泉くんに跳んでももらいました。2月5～7日のなわとび大会では多くの歴代記録・個人記録の更新を期待しています。また、マス目かけ算を2年生の橋本さんに挑戦してもらったりしました。見事、短時間で全問正解でした。それぞれの学年で学んだことをしっかり点検し、復習する「学習のまとめ」をしていくことの大切さについてお話ししました。一人一人が自分の課題を持って家庭学習にも取り組み、学年の学習のまとめができるようにさせていきます。最後に、生徒指導担当の丹治先生から下記の交通事故防止と養護教諭の菅家先生からインフルエンザ予防など、健康・安全についての大事なお話しもいたしました。



## 有終の美に向けて

3学期は、新しい年度に向けての大事な「引継ぎ」の時期でもあります。上級生から下級生へ委員会や鼓笛、登校班など、本校の大事な「伝統」を引き継いでいけるよう励ましていきます。6年生にとっても「小学校卒業・中学校進学」という大事な節目になります。学校としても一人一人の1日1日を大事にして「有終の美」に結びつけられるようサポートしてまいります。保護者の皆様のご理解ご協力よろしくお願いたします。

## 冬期間の交通事故防止



冬期間に入り、県内でも路面の凍結により、車に同乗していた小学生が追突事故で亡くなるという痛ましい事故が発生しております。これから厳冬期を迎え、凍結によるスリップ事故等も心配されます。下記の点にご留意の上、事故に遭わないようお気を付けください。

- ① 車に乗る際は、後部座席を含めて、必ずシートベルトを着用すること。
- ② 道路凍結が心配される危険箇所は特に「急ハンドル、急発進、急ブレーキ」などをせず、減速走行などの安全運転に心がける。
- ③ 駐車場内は事故の危険性が高いことを認識させる。特に混雑する商業施設等の駐車場では子どもだけで行動しないようご指導ください。